

Kapitel 1: Lebensgrundlagen schützen



46. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
11. - 13. Juni 2021

Antragsteller*in: KV Nürnberg-Stadt
Beschlussdatum: 22.04.2021

Änderungsantrag zu PB.L-01

Von Zeile 433 bis 435:

Deutschland braucht eine Infrastrukturentwicklung, die an den Zielen der Mobilität für alle und an Klimaneutralität ausgerichtet ist und den Fokus auf den Ausbau von Schienen, ~~Radwegen~~, Rad- und Gehwegen und auf eine intelligente Vernetzung umweltfreundlicher Verkehrsmittel legt. Auch die

Begründung

Der Fußverkehr ist neben Rad- und Bahnverkehr für die Mobilitätswende von zentraler Bedeutung. Vielmehr ist das zu Fuß Gehen die natürlichste und emissionsärmste Art der Fortbewegung. Um das Gehen wieder zu fördern, brauchen wir attraktive Geh- und Fußwege, die nicht als Parkplätze o. Ä. missbraucht werden.

Als zentraler Teil der Mobilitätswende sollten wir die Gehwege deshalb auch bei der wichtigen Infrastruktur mit aufführen und zeigen, dass wir den Fußverkehr nicht vergessen!